

Wir sind tief berührt über die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Hanna Aeberhard-Nägeli

erfahren durften. Wir danken herzlich für die zahlreichen Karten, Blumen, Spenden sowie für die tröstenden Worte und die stillen Umarmungen.

Unser besonderer Dank gilt

Herrn Pfarrer Roland Klee für die tröstenden Worte und den würdevoll gestalteten Abschiedsgottesdienst

allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Hanny zu Lebzeiten mit Rat und Tat zur Seite gestanden sind

und dem AZ Oberi für die liebevolle Betreuung und Pflege.



Die Trauerfamilien

Winterthur, im Januar 2019